

Un negociador de paz, el escogido por las petroleras para hablar con el gobierno de Petro



Por: **Las Dos Orillas** | agosto 11, 2023 |

Frank Pearl, el excomisionado de paz de Uribe y negociador con las Farc en el gobierno de Juan Manuel Santos llega a la presidencia de la Asociación Colombiana de Petróleos (ACP) casi dos meses después de la salida de Francisco José Lloreda, quien renunció tras considerar que no tenía una adecuada interlocución con el gobierno del presidente Gustavo Petro.

Para nadie es un secreto que una de las personas con las que se hizo difícil la interlocución de las petroleras con el Gobierno, fue precisamente la ministra de Minas, Irene Vélez, quien terminó petroieras con el gobierno, fue precisamente la ministra de Minas, Irene Vélez, quien terminó saliendo del gobierno en este último mes tras incumplir la normatividad relacionada con la salida de menores de edad del país en el caso de un viaje familiar.

En el último mes, también han generado ruido entre las petroleras las denuncias del supuesto ingreso de dineros no debidamente reportados a la campaña del presidente Gustavo Petro por parte de su hijo Nicolás y su exnuera, Day Vásquez, porque Ricardo Roa, presidente de la principal empresa del sector petrolero colombiano, **Ecopetrol**, fue gerente de la campaña Petro Presidente.

A este escenario llega el economista Frank Joseph Pearl González, considerado un buen negociador por su experiencia como Alto Consejero presidencial para la Reintegración Social y Económica de Personas y Grupos Alzados en Armas, oficina creada por el gobierno de Álvaro Uribe Vélez.

Durante el gobierno de Uribe, Frank Pearl también fue Alto Comisionado para la Paz y posteriormente, asumió como Ministro de Ambiente y Desarrollo Sostenible. Además, hizo parte del equipo negociador del Acuerdo de Paz entre el Estado colombiano y las Farc-EP en el gobierno del presidente Juan Manuel Santos.

Aunque ha sido buen negociador, Frank Pearl tampoco la ha tenido fácil pues hace un par de años, suscribió una carta abierta con diferentes líderes a nombre de la causa Defendamos la paz y su gesto le costó que el gremio que agrupa a las empresas cultivadoras de caña, **Asocaña**, rechazara la postulación que había animado Alejandro Eder, socio del ingenio Manuelita, con quien trabajó en la oficina de Reintegración en los gobiernos de Uribe y Santos.

Para llegar a la presidencia de la **Asociación Colombiana de Petróleos** (ACP), gremio que agrupa a las empresas petroleras y que oficializarán el nombramiento de Frank Pearl este próximo lunes 14 de agosto, derrotó las aspiraciones del expresidente de la Cámara de Comercio de Bogotá, Nicolás Uribe y la exministra de Transporte, Ángela María Orozco, quienes también estaban en el sonajero.

CONTENIDO PROMOCIONADO



No sabemos que el jengibre era tan saludable



2 ingredientes para eliminar las manchas de la piel



Ofertas especiales en sillas reclinables para personas mayores



¡Cómodas sillas reclinables para mayores: ¡no se las pierda!



Prueba a envolverte los pies en papel de aluminio



¡Increíble! Descubre los 10 peores errores de moda en televisión

Etiquetas: Frank Pearl, Gustavo Petro, Petróleo

Publicidad

Lo más leído

El pueblo con menos habitantes que queda a 3 horas de Bogotá

Las tres familias billonarias colombianas que más plata recibieron en el 2022

La esposa del narco Gilberto Rodríguez lista a contar todo lo que sabe. Su primer blanco: Ernesto Samper

Estas son las 9 carreras a menos de 10 millones que encuentra en la Universidad de los Andes

El abogado que convenció a Carlos Castaño de matar a Jaime Garzón vive en una cárcel resort

Los cinco parques temáticos de Colombia que no puede perderse. Cuanto valen

La ostentosa campaña de Mario Fernández

Dos colombianas son las únicas latinas nominadas a artista del año en premiación de MTV

Los 5 mejores concentrados para perro del mercado colombiano

La vida de millonario que se daba el medico monteriano antes que su amante lo descuartizara

Publicidad

Notas recomendadas



Los tres barrios más bonitos y baratos de Bogotá



Quesos del D1 y Alpina: Cuál es mejor en precio y calidad



¿De dónde viene la fortuna del ecuatoriano que compró al Huila?



La millonada que cuesta hacer una fiesta en una limusina en Bogotá

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Antes con sangre, hoy con tinta: cómo se escribe la ...

Por: Martín López González

Por qué a raíz de la adquisición de El País por parte ...

Por: Diana van Gompel de Romero

MinCultura y Museo Nacional entregaron por primera...

Por: Diana Patricia González Torres

¿Cómo la inteligencia artificial (IA) impactará las ha...

Por: Alejandro Romero

¿'Stop' a la inteligencia artificial?

Por: Douglas Velásquez Jacome

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-





El último esfuerzo de Mario Duarte por quitarse de encima el fantasma de Nicolás Mora

Montado en una tarima el actor y músico cuenta su historia con la que busca que sus fans se olviden del personaje de Betty la fea que lo llevó a la fama



Mac Pollo y Bucanero los pollos que más se venden en Colombia terminaron en manos gringas

Las dos avícolas fundadas en Santander y el Valle fueron adquiridas por la multinacional Cargill que se metió al bolsillo \$ 4 billones en el 2022 a punta de pollo



La familia coreana que logró hacer de Samsung el imperio que más vende tecnología en Colombia

Manejada en el país por Sang Ho Lee, facturó más de \$ 4 billones en 2022 y logró que 6 de cada 10 colombianos se comuniquen con un celular Samsung



El abogado que convenció a Carlos Castaño de matar a Jaime Garzón vive en una cárcel resort

José Miguel Narváez, exdirector de Inteligencia del DAS está detenido con mínima seguridad en Facatativá cuando se cumplen 24 años de un asesinato que aún sentimos



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)



Calle 99a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
Pauta: comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas

¿Quiénes somos? | Política de Privacidad

Implementación y soporte:
[useit](#)